



Pressemitteilung

CDU für kulturelle Veranstaltungen im Theaterpark

Eine regelmäßige Nutzung soll ermöglicht werden.

GIESSEN. Zur Sitzungsrunde der städtischen Gremien hat die CDU-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Gießen einen Antrag eingebracht, der die regelmäßige Nutzung des Theaterparks für kulturelle Veranstaltungen zum Gegenstand hat.

Demnach wird der Magistrat der Universitätsstadt Gießen gebeten, Gespräche mit dem Gießener Stadttheater und der hiesigen Kulturszene zu führen, inwiefern eine Veranstaltungsreihe „Kultur im Park“ ab Sommer 2023 im Theaterpark umgesetzt werden kann.

„Gießen zieht mit ihrem Stadttheater jedes Jahr Tausende von Besuchern nicht nur aus der Stadt selbst sondern auch aus dem Landkreis und weit darüber hinaus an. Das Drei-Sparten-Haus hat sich deutschlandweit einen ausgezeichneten Ruf erarbeitet und ist aus dem kulturellen Leben der Stadt nicht wegzudenken. Gerade die vergangenen zwei Jahre haben gezeigt, wie schmerzlich jede Art von kultureller Bereicherung vermisst wird. Um weitere Zielgruppen zu erreichen und ein neues Angebot zu schaffen, kann der bisher für Veranstaltungen wenig genutzte Theaterpark vermehrt in den Blick genommen werden. Hier sollen das Stadttheater und die hiesige Kulturszene in zentraler Lage die Möglichkeit für eigene Auftritte und Veranstaltungen erhalten. Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird daher beauftragt, mit den kulturellen Akteuren der Stadt Gespräche über eine Veranstaltungsreihe „Kultur im Park“ zu führen. Diese soll ab Sommer 2023 im Theaterpark angeboten werden“, erläutert Fraktionsvize Kathrin Schmidt den Antrag.

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um Veröffentlichung